

## Rusia declara a agentes extranjeros a medios estadounidense

Autor Administrator

Wednesday, 06 de December de 2017

Modificado el Tuesday, 05 de December de 2017

MOSCÚ.- El Ministerio de Justicia de Rusia declaró hoy a agentes extranjeros a los medios estadounidenses la Voz de América y Radio Free Europe/Radio Liberty en respuesta a una medida similar adoptada por Estados Unidos contra la cadena de televisión rusa RT y la agencia Sputnik

Según un comunicado de esa cartera, la medida se extiende también a otros siete medios: los digitales kavkazr.com, krymr.com, sibreal.org, idelreal.org, factograph.info y la emisora Azatliq Radiosi, que es el servicio de RFE/RL en idiomas tártaro y bashkirio.

El pasado 25 de noviembre el presidente de Rusia, Vladimir Putin, promulgó una ley que permite declarar agentes extranjeros a los medios de comunicación que reciben financiación desde el exterior.

<http://unionradio.net/rusia-declara-agentes-extranjeros-medios-estadounidense/>